



« **Devenons les héros du quotidien dont notre planète a besoin !** »

Cette invitation lancée à l'occasion d'Énergies en fête 2018 s'adressait à toutes les générations. Le 17 novembre, la convivialité était au rendez-vous à Bourgoin-Jallieu pour sensibiliser le public sur la transition écologique. Les visiteurs ont pu rencontrer une quarantaine de structures locales déjà engagées au quotidien et impliquées bénévolement depuis plusieurs mois dans l'organisation de l'événement et assister à la conférence « Le changement climatique, le défi du siècle » donnée par Vincent Chriqui, maire de Bourgoin-Jallieu. L'occasion pour les habitants de passer à l'action, à l'image de Cyril et Thomas, membres du collectif NID'énergies Centrales villageoises. Cette société citoyenne a émergé en 2015, à la suite de la première édition d'Énergies en fête. Elle pose aujourd'hui ses premiers panneaux photovoltaïques à Chèzeneuve.

En savoir plus : [www.capi-agglo.fr](http://www.capi-agglo.fr) / [www.centralesvillageoises.fr](http://www.centralesvillageoises.fr)

Photo : Franck Crispin

